
令和 6年度 第 4回理事会・第 2回校区交流会 

日時：令和７年２月１４日（金） 

午前９時３０分～ 

場所：泉区役所東庁舎５階 大会議室 

■第４回理事会 

【連絡・協議事項】 

(１)広報誌「いずみ」の配布について 

(２)第３回理事会（書面開催）の結果について 

●広報誌発刊とりやめ：17校区全て承認 

●ふるさとまつりの実施方法変更：17校区全て承認 

●育成者研修会の縮小：16校区承認（1校区無回答） 

●令和 7年度の行事予定について：16校区承認（泉っ子キャンプを見直すべき：1校区） 

●各部のあり方について：17校区全て承認 

(３)令和７年度総会について 

 日時：令和 7年 4月 24日（木） 9 時 30分～ 

 場所：泉区役所東庁舎 5階 大会議室 

(４)全国子ども会安全共済会の加入受付について 

(５)仙台市子ども会連合会会費及び校区負担金の納入について 

(６)令和７年度に向けた提出書類について 

(７)専門指導委員募集チラシに配布について 

(８)令和７年度育成者研修会の開催について 

(９)泉区子ども会育成会のあり方見直しについて 

近年の会を取り巻く環境により、これまで同様の体制を維持するのが難しいことから、

常任理事会・検討委員会において検討したあり方見直し案が提出され、承認されました。 

●校区理事のみなさんに運営を手伝っていただく現在の仕組みはやめて、本部役員（三

役等）のみで運営する。（総務・事業・広報の各部は廃止） 

●校区育成会がない校区は、単位子ども会が直接加入する。 

●理事会は年１～２回の開催（書面開催を基本）とする。 

●年に１～２回程度、校区育成会や単位子ども会の情報・意見交換のための交流会を 

実施する。 

(１０)その他 

・冬の泉っ子キャンプについて（報告） 



・泉区まちづくり活動表彰候補者の推薦について（報告） 

 

■第2回校区交流会 

理事会終了後、令和７年度第２回校区交流会が行われました。 

2 グループに分かれ、自己紹介もかねて「今年度やってみて楽しかったイベント」「おすす

めの子ども会イベント」を紹介し合いました。 

●スケート教室 

●ピザ作り 

●天体観測 

●いちご狩り 

●交通安全教室 

●体操教室 など… 

子ども会ごとに様々な活動をしており、お互いに次年度のイベントの参考になったことと思

います。 

 

交流会テーマ「育成会のマイナスイメージ 払拭大作戦！！」 

役員の負担というマイナスイメージばかりが先行しがちな育成会…。 

・役員決めについて 

・役員をやる前とやってみてのイメージの違い、引き受けてからの感想 

・役員の仕事内容をどのように見直しているか？ 

・スムーズに育成会を運営するためにどんな取り組みをしているか？ 

・「子ども会は要らない！」とならないための、楽しいイベント企画 等、 

仕事内容の見直しや、運営が円滑に進むための取り組み、負担軽減などについて、上記の

ポイントに焦点をあてグループで情報交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


